



Juhui - der 71er kommt!



## Freude herrscht! Die Zeitenwende bei unserer Busanbindung

Ja es ist nun definitiv so: Seit dem Fahrplanwechsel am 15. Dezember 2019 werden wir in Lauwil mit der neuen Busverbindung Nr. 71 verwöhnt.

Montag bis Freitag fährt der Bus ab 05:30 bis 21:26 überwiegend jede halbe Stunde und von 08:30-14:00 stündlich. An Wochenenden gibt es ab 07:30 bis 21:26 eine stündliche Verbindung. Dies jeweils in beide Richtungen, d.h. von und nach Reigoldswil bzw. Liestal.

Damit geht eine lange Zeit zu Ende, in der wir hier in Lauwil für eine besser Busverbindung gekämpft haben. Dafür möchte ich auch meinen Vorgängern im Gemeinderat herzlich danken! Sie haben zusammen mit engagierten Einwohnern immer wieder bei der zuständigen Direktion in Liestal darauf aufmerksam gemacht, dass die Situation sehr unbefriedigend sei. Diesem Umstand ist es zu verdanken, dass der Kanton nun - als sich die Möglichkeit ergab - gehandelt hat und die Linie 71 nach Lauwil verlängerte. Gleichzeitig ist die Linie 91 aufgehoben.

Im Namen des Gemeinderates möchte ich mich auch bei den Mitarbeitern der Abteilung «öffentlicher Verkehr» des Kantons Baselland für die gute und konstruktive Zusammenarbeit bedanken.

Im Namen des Gemeinderates

Raymond Tanner



Im Stundentakt ohne umsteigen nach Liestal. Aber nur zweimal über Mittag zu Schulzeiten nach Bretzwil.

Photos: Thomas Mosimann